

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil analisis data penelitian, maka dapat disimpulkan beberapa yaitu :

1. Pelaksanaan media televisi sebagai sumber belajar pada program “Belajar Dari Rumah TVRI yaitu dilaksanakan mulai dari hari senin, 13 April 2020 silam, dan berjalan selama tiga bulan hingga bulan juni sebelum tepatnya sampai pembagian rapot sekolah anak baik dalam pendidikan untuk anak PAUD, SD, SMP maupun SMA. Tentunya program belajar dari rumah melalui media televisi dapat memperluas akses layanan pendidikan bagi masyarakat di daerah terdepan, terluar, dan tertinggal (3T) yang memiliki keterbatasan akses internet maupun keterbatasan ekonomi. Penayangan jam pendidikan melalui media televisi program TVRI, pada hari senin sampai jumat. Pukul 08.00-08.30 adalah materi PAUD, kemudian 08.30-9.00 untuk kelas I sampai kelas III SD, kemudian 10-00-10.30 adalah untuk kelas IV dan kelas VI. Pukul 10.30-11.00 pelajaran untuk anak SMP, kemudian 14.00-14.30 SMA, 14.30-15.00 pengasuhan dan pendidikan anak untuk orangtua dan guru. Media televisi dalam program “Belajar dari Rumah” membantu masyarakat yang tidak memiliki *handphone* dan tidak bisa mengakses internet bisa tetap belajar selagi masih ada siaran televisi, karena televisi dapat dijangkau diseluruh Indonesia.

2. Hasil peningkatan dari tiap-tiap variabel. Diketahui pada variabel (X) adanya peningkatan siswa belajar siswa dengan melihat hasil raport anak sebesar 0,256 dengan persentase 25,6% pada variabel (Y) diperoleh nilai besaran 6,818 dengan persentase 68,8%. Artinya terdapat peningkatan hasil belajar siswa sebesar 25,6%. Maka dapat disimpulkan bahwa pengaruh media televisi sebagai sumber belajar pada program “Belajar Dari Rumah TVRI” anak-anak di Desa Jejawi mengalami peningkatan selama situasi pandemi covid-19. Proses belajar dari rumah tidak membuat hasil belajar anak menurun.
3. Berdasarkan analisis data yang diperoleh peneliti, diketahui besarnya nilai  $t = 1.927$  sedangkan nilai sig sebesar 0,000. Nilai sig kecil dari nilai signifikansi 0,059 hal ini berarti bahwa ada pengaruh yang signifikansi antara variabel Media Televisi Sebagai Sumber Belajar Pada Program “Belajar Dari Rumah TVRI” di Desa Jejawi Kecamatan Jejawi Kabupaten OKI. Dari tabel tersebut terdapat kolom b (*constant*) nilainya sebesar 14,563 sedangkan nilai variabel media televisi sebesar 0,245 sehingga diperoleh persamaan regresi linier sederhana sebagai berikut  $Y = a + bX$ ,  $Y = 14.563 + 0,245 X$ , jadi dapat disimpulkan setelah mengetahui variabel X berpengaruh terhadap Y. Setelah melakukan uji hipotesis dapat disimpulkan bahwa adanya Pengaruh Media Televisi Sebagai Sumber Belajar Pada Program “Belajar Dari Rumah TVRI” di Desa Jejawi Kecamatan Jejawi Kabupaten OKI.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan penelitian di atas, maka peneliti menyajikan beberapa saran yang diharapkan dapat berguna bagi penelitian selanjutnya. Berikut ini adalah saran-saran yang telah peneliti rangkum dalam beberapa poin :

### **1. Bagi Program Studi**

Hasil penelitian diharapkan sebagai saran guna melaksanakan salah satu misi program studi Jurnalistik yaitu mengembangkan riset di bidang ilmu jurnalistik.

### **2. Bagi Masyarakat dan Pemerintah**

Diharapkan pemerintah dapat selalu memberikan media untuk membantu masyarakat dalam bidang pendidikan dan bagi masyarakat harus selalu mengikuti perkembangan teknologi agar dapat lebih memahami sumber belajar lainnya.